

MARPA « La Guinguette »

En 2010 La Guinguette fêtait ses 7 ans, l'âge de raison. Dans cet esprit, 2011 est l'année de sa maturité avec, en toile de fond, un bon taux d'occupation.

Maturité de l'équipe qui gère la MARPA. Dirigée avec beaucoup de doigté par Natacha Cottrell, cette équipe est composée de 5 personnes qui ont appris à la fois « sur le tas » et au travers de sessions de formations le métier d'agents polyvalents.

Maturité dans le service rendu aux résidentes et résidents, service qui peut être mesuré par la qualité constante de la restauration, les nombreuses animations, les créations d'événements, et bien entendu par l'entretien quotidien des locaux : La Guinguette bien que mature garde toute sa fraîcheur.

Maturité de l'association gestionnaire de La Guinguette qui, cette année, s'est traduite par un renouvellement « en douceur » du Bureau effectué par anticipation pour l'entrée de nouveaux membres et par concertation pour le départ du Président fondateur, Gérard Gaujard, et son remplacement par Claude Pasquet.

Gérard Gaujard a toujours caché la qualité de sa présidence - dévouement et compétences - derrière une approche quantitative, peut-être une réminiscence de l'enseignant qu'il fut, à savoir le comptage du nombre de réunions de bureau tenues. Ainsi depuis le 14/11/2002 jusqu'au 30/06/2011 il y a eu **211 réunions**, soit plus de 2 par mois.

Un grand merci à Gérard, au nom notamment des 45 résidentes et résidents qui ont, au cours de ces années, apprécié de vivre à La Guinguette.

En effet, on vit bien à La Guinguette, et Natacha Cottrell (02 54 23 29 30) est à votre disposition pour vous la faire connaître et étudier avec vous tout projet personnel.

